



# Oposición tundió a Morena por aplazar la discusión de la Reforma Electoral: “Tienen miedo y se nota”



Movimiento Regeneración Nacional (**Morena**) revivió el *deja vú* de la Reforma al Ejército y solicitó **una prórroga** hasta el próximo 6 de diciembre para la conversación y eventual votación de la **Reforma Electoral**.

Como era de esperarse, esto detonó una ola de descalificaciones de las personalidades opositoras, quienes acusaron a la militancia guinda de querer **extorsionar** para obtener los votos suficientes y conseguir el pase de la iniciativa impulsada por Andrés Manuel **López Obrador (AMLO)**.

Fue el coordinador de los diputados morenista, **Ignacio Mier**, quien comunicó la postergación de las discusiones legislativas “por prudencia y para dar tiempo al análisis” del dictamen que sería abordado en la sesión de este 29 de noviembre.

Sin embargo, para la oposición, esto deja en evidencia el supuesto miedo de Regeneración Nacional por la falta de apoyo a fin de conseguir los **334 votos necesarios** para la **mayoría calificada**.